









FSU

CG28, LA CASSE CONTINUE!

2010: Année forte des postes gelés et donc non remplacement de départs d'agents. Pour la première fois de son histoire, le Conseil général s'apprête à **supprimer officiellement des postes d'agents de terrain**. Sous couvert de contraintes budgétaires imposées par les lois votées par l'UMP et les divers droites, le Conseil général a choisi sa variable d'ajustement :

ça sera vous, le personnel! Alors que d'autres choix sont possibles.

Moins de personnel, ça veut dire des conditions de travail de plus en plus détériorées, plus de stress, une dégradation du service rendu au public, une baisse de la sécurité, etc. La suppression de postes, ça veut également dire **transfert de missions au secteur privé**.

Et puis à n'en pas douter, après la suppression de postes, les économies sur la masse salariale se feront sur les rémunérations notamment par le régime indemnitaire.

Une nouvelle perte de revenu nous attend!

Après une première démarche de modernisation, qui a parfois plutôt désorganisé, voir vidé de ses missions certains postes ou services, d'autres projets de services sont prévus – sûrement pour orchestrer d'autres suppressions de postes.

Ca ne peut plus durer! Les élus doivent faire d'autres choix.

Le 15 décembre 2010,

Les conseillers généraux se réunissent pour voter le budget 2011

Nos organisations syndicales ont déposé un préavis de grève pour la journée.

Venez nombreux au rassemblement festif prévu à 12h00, place Châtelet.

Pour défendre notre avenir, nos conditions de travail, pour que nos métiers, notre travail soient reconnus, pour préserver le service public à la hauteur des besoins, il faut que nous soyons nombreux à manifester notre opposition à ces choix injustes!











Lettre ouverte au Président du Conseil Général 28

Chartres, le 8 novembre 2010

Monsieur le Président,

Nous vous faisons une lettre que vous lirez peut-être si vous avez le journal! En effet, depuis un an vous deviez nous rencontrer, comme vous l'aviez dit... mais nous ne nous sommes jamais vu, ni même aperçu! Depuis octobre 2009, l'ensemble des agents du Conseil général dénonce les conditions de travail de plus en plus difficiles, la diminution de leur pouvoir d'achat, la difficulté de plus en plus patente de rendre le service au public.

La mobilisation de décembre 2009 a, certes, ralenti les dégradations subies. Mais les difficultés, l'impossibilité de dialogue social sont à nouveau telles que nous tentons désespérément de vous rencontrer.

N'y parvenant pas, nous espérons que quelqu'un lira cet appel dans la presse, vous le communiquera et qu'ainsi vous prendrez enfin la peine de vous arrêter sur Chartres, au Conseil Général pour nous recevoir, nous entendre et échanger.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l'expression de notre considération distinguée.

Patricia Bossard

Dominique Chéron \\Serge Girondeau